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5 сентября в ИА «Интерфакс» состоялась пресс-конференция КПРФ на тему:
«Честные и демократичные выборы – лучший способ вывода страны из системного
кризиса».

  

  

Г.А. Зюганов: «Не отсиживайтесь, приходите, поддерживайте и голосуйте!»

  

Перед участниками пресс-конференции выступил лидер КПРФ и
Народно-патриотических сил России Г.А. Зюганов.

  

- В апреле состоялся отчет правительства РФ в Государственной Думе. Выступая на
нем, я заявил, что нынешний курс и финансово-экономическая политика полностью
проваливают установки, сформулированные президентом в его послании. В то же
время, мы предлагаем 12 законов, бюджет развития в 25 триллионов и опыт народных
предприятий. Я настаивал на том, чтобы немедленно собраться и обсудить наши
предложения. Все покивали, согласились, но ничего не сделали.
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В середине июля, при подведении итогов полугодия, я обобщил все материалы и
отправил их в 300 адресов, включая президента, совет безопасности, кабинет
министров, губернаторов и законодателей. Итоги этого полугодия были не просто
неутешительными, а абсолютно провальными. Мне ответили: мы с вами согласны,
давайте вместе что-то делать. Я предлагал в ходе выборов официально обсудить эти
проблемы и искать пути их решения. Но от этого уклонились.

  

Несколько дней назад я отправил открытое письмо президенту, всем руководителям
страны в связи с тем, что выборная кампания вышла на финишную прямую, но ведется
абсолютно грязными методами. Хотя мы обязаны все сделать, чтобы мирно выбраться из
тяжелого системного кризиса. И мы над этим работали и будем работать. Наша команда
на выборах в этом отношении полностью обеспечена программным продуктом, занимает
абсолютно конструктивную, созидательную позицию.

  

Что мы имеем на сегодняшний день? Общество обязано это знать. Потому что выборы –
это, прежде всего, знание: кто и что предлагает, и за кого следует голосовать. В этих
выборах участвуют 47 тысяч кандидатов, будут избираться 19 губернаторов, 13
парламентов, и мы обязаны отнестись к этому очень ответственно.

  

Мы имеем темпы развития в пять раз ниже тех, которые сформулировал президент в
своем послании. Если они сохранятся, мы окажемся не в пятерке самых развитых стран,
а на пятнадцатом месте. Это будет не только провал, но и полный позор!

  

Мы имеем износ оборудования, который даже в нефтегазовой промышленности уже
превышает 50-60%. «Дойная корова» начинает потихоньку сдыхать.

  

Мы имеем дальнейшее массовое обнищание граждан и дикий раскол, который
неизбежно закончится массовыми беспорядками, если срочно не поправить положение.

  

Мы имеем вымирание населения. За последние годы только русские потеряли 20
миллионов человек, больше, чем в ходе Великой Отечественной войны. Исчезновение
русского народа будет означать распад этих территорий, их некому будет держать.
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Мы имеем дикую утечку кадров. Полтора миллиона наших ученых работают в чужих
лабораториях, и не принято никаких мер, чтобы их вернуть.

  

Мы имеем утечку капиталовложений. У нас дополнительные доходы в связи с ростом
цен на нефть и газ составили более двух триллионов, но только каждый восьмой рубль
оставили дома, остальные опять вывезли в те страны, которые накладывают на нас
санкции.

  

И мы имеем политический процесс, в котором нет полноценного диалога. Суть политики
свелась ко лжи и воровству. С этим не может согласиться нормальное общество.

  

Мы по целому спектру вопросов предложили провести народный референдум. Это
главное условие вывода из кризиса любой страны.

  

Мы предложили провести референдум, чтобы недра работали на всех граждан, а не на
15 упырей и кланов. Но нам отказали.

  

Мы предложили провести референдум по пенсионной реформе. И от этого наши
оппоненты уклонились.

  

Мы предложили, чтобы стратегические отрасли были в руках государства. Вообще,
ситуация сложилась парадоксальная: говорим о суверенитете, при этом 95%
энергомашиностроения принадлежит иностранцам. И это в одной из самых холодных
стран на планете! Нечто похожее происходит во всех ключевых отраслях, в том числе, в
сетях, которые на 90% принадлежат иностранцам.

  

Мы предлагали везде создать народные предприятия. Я был уверен, что уникальный
опыт Грудинина, Казанкова, Сумарокова, Богачева окажется востребован. Но и этим
отказались заниматься.
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Мы предложили «пятилетку Левченко», которая стала самой эффективной в нынешних
условиях. За три с половиной года бюджет Иркутской области с 97 миллиардов вырос до
191 миллиарда. 300 бандформирований, которые воровали лес, поставили на учет и
заставили платить налоги. Раньше они платили полтора миллиарда, а сейчас платят
десять. Дерипаска платил сто миллионов, а сейчас платит два с половиной миллиарда.
Но вместо благодарности Левченко получил более сотни грязных сюжетов на
телевидении. Сейчас президент слетал в Тулун, посмотрел, что там происходит, и
убедился, что проделана колоссальная работа. Из 18 затопленных школ, 15 привели в
полный порядок. Он пришел в школу, которая на метр плавала в воде, и ахнул, увидев,
что сделано всего лишь за несколько недель.

  

Мы предложили «семь приоритетов Локтя», создание в Новосибирске нового
Академгородка, который готов осваивать самые современные технологии. Но не хотят
дальше продвигать и этот проект.

  

Мы предложили уникальный опыт Алферова: соединение школы, вуза, академии и
супертехнологий. Но еле-еле сейчас отбиваемся от бандитов, чтобы не захватили
созданный Жоресом Ивановичем учебный центр.

  

Мы предложили использовать уникальный опыт белорусского села. Сняли на эту тему
пять документальных фильмов, но так и не смогли протолкнуть их ни на один канал.

  

Мы показали, как работает совхоз имени Ленина – народное предприятие под
руководством Павла Грудинина. Но не могу уговорить даже телеканал «Россия 24»,
чтобы показали этот потрясающий опыт.

  

Мы подготовили закон «Образование для всех». Даже Греф сегодня заявляет, что
нужно отменить ЕГЭ, не надо нервировать детей. Хотя мы десять раз об этом говорили,
вносили соответствующий законопроект, но он так и не прошел.

  

Мы пять раз вносили закон о детях войны. Необходимо всего 140 миллиардов, чтобы они
получили элементарную поддержку. Но «Единая Россия» за него не проголосовала.
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На реализацию закона о стакане молока для школьников необходимо было всего 14
миллиардов. Но и этих денег не нашли.

  

Я это перечисляю в силу того, что каждый гражданин, идя на выборы, должен понимать,
что у нас есть абсолютно конструктивная программа, есть уникальный опыт. И есть
возможность бюллетенем исправить ситуацию. Не отсиживайтесь, приходите,
поддерживайте и голосуйте! Кстати, в Москве все кандидаты от «Единой России»
отказались идти под вывеской этой партии.

  

Мы еще раз настойчиво предлагаем сделать выбор в пользу
государственно-патриотических сил, которые возглавляет КПРФ. У нас прекрасный
опыт по выводу страны из тяжелого положения, будь то после Гражданской войны,
после Великой Отечественной войны или после дефолта. Мы это делаем
профессионально, грамотно, в нашей команде очень авторитетные люди. Поэтому
сейчас каждый должен, придя на выборы, проголосовать за Компартию и ее
кандидатов.

  

Ю.В. Афонин: «Никогда раньше наши кандидаты не подвергались такому
серьезному административному воздействию»

  

«Избирательная кампания подходит к своему финалу. Она станет одной из самых
масштабных за последние годы. Эта кампания очень значима в преддверии
федеральных выборов 2021 и 2024 годов, - рассказал зампредседателя ЦК КПРФ Ю.В.
Афонин
. – Фактически, выборы проходят во всех регионах России. 85 регионов охвачены
избирательными кампаниями разных уровней. Всего по стране проходит более пяти
тысяч избирательных кампаний. Разыгрывается около 47 тысяч депутатских мандатов».

  

«Наша партия, - продолжил выступающий, - подошла к этой избирательной кампании
очень ответственно. Мы провели серьезную работу по отбору кандидатов. Это
авторитетные люди, среди них есть представители разных возрастов и разных
социальных групп. Все кандидаты очень активны в отстаивании прав граждан».
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«Мы своих кандидатов выдвинули на все 16 губернаторских выборов, но впервые за
многие годы столкнулись с таким серьезным противодействием. Никогда еще так много
кандидатов не отсеивалось при помощи «муниципального фильтра». Мы уже давно
требуем отменить «муниципальный фильтр» и продолжаем на этом настаивать», -
подчеркнул Юрий Вячеславович.

  

«Никогда раньше наши кандидаты не подвергались такому серьезному
административному воздействию, - отметил далее зампредседателя ЦК КПРФ. - Их
пытались снять по судам. К сожалению, в ряде регионов это удалось. Им создавали
совершенно неравные условия ведения избирательной кампании».

  

«Какие технологии используют против нашей партии? Это недопуск и снятие
кандидатов. Другая технология – это технология спойлеров. Из 13 выборов
заксобраний, в 8 регионах против нас выставили оппонентов из так называемых
«комроссов» Сурайкина и КПСС. Эти люди ничего общего не имеют с коммунистической
идеологией. У них одна задача – отнять голоса. В ряде регионов эти партии в
избирательном бюллетене вывели на первые позиции, чтобы запутать людей. Заметим,
что против других партий такие спецоперации не осуществляют», - рассказал Юрий
Вячеславович.

  

«В четырех округах, - продолжил Ю.В. Афонин, - проводятся довыборы депутатов
Государственной Думы. Наши кандидаты ведут активную кампанию, они имеют
серьезный шанс увеличить фракцию КПРФ. Так, Н.А. Останина избирается в Госдуму от
Новгородской области. В этом округе появилось очень много женщин-кандидатов. Мы не
против того, что женщины идут в политику. Но есть в нашей партии Ольга Ефимова -
депутат, секретарь областного комитета КПРФ, популярный человек в области. При
этом соперницей Н.А. Останиной стала другая Ольга Ефимова. Она работала мойщицей
посуды в кадетском корпусе, однако с помощью фотошопа и макияжа стала похожа на
депутата-коммуниста Ольгу Ефимову. И на всех избирательных участках мы видим ее
портреты. В связи с этой ситуацией Г.А. Зюганов обратился в ЦИК и
правоохранительные органы. Мы видим, что это обман и манипуляция общественным
сознанием. И подобных ситуаций по стране очень много», - с горечью отметил Юрий
Вячеславович.

  

«Многие избиратели понимают, что альтернатива изменения курса в стране есть только
у КПРФ. Никаких либеральных и других альтернатив нет. Поэтому задача партии в день
голосования, несмотря на административное воздействие, обеспечить контроль на
избирательных участках. У нас подготовлено более 100 тысяч наблюдателей и членов
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комиссий с правом совещательного голоса. Причем, очень много добровольцев, которые
приходят в наши штабы. Они хотят работать вместе с нами, чтобы не допустить
фальсификаций. Мы делаем все, чтобы крупным территориальным образованиям с
контролем результатов помогли соседние регионы», - рассказал Ю.В. Афонин.

  

«Но нужен серьезный диалог. Нужно формировать правительство народного доверия.
И как можно больше губернаторов-коммунистов, эффективно работающих в регионах», -
подчеркнул зампредседателя ЦК КПРФ.

  

В.В. Кумин: «Коммунисты идут в авангарде»

  

«КПРФ на выборы в Мосгордуму пошла единой командой. Это 45 человек. И многие из
наших кандидатов подверглись очень существенному давлению», - рассказал кандидат в
депутаты Мосгордумы В.В. Кумин.

  

«Мы ставили вопрос об отставке председателя Мосгоризбиркома Горбунова. Мы
ставили вопрос о том, что выборы в округах проводятся нечестно. Кандидаты «Единой
России» пошли на выборы, размежевавшись. «Единая Россия» официально не
выдвинула ни одного кандидата», - подчеркнул выступающий.

  

«Наша команда предложила усилить полномочия Московской городской Думы, - отметил
далее В.В. Кумин. - В столице сегодня один из самых слабых парламентов в стране. Это
следствие 93-го года, когда разогнали Моссовет. Мы разработали законопроект о
Московской городской Думе. Такой закон не был принят за все годы ее существования.
Но мы внесем этот законопроект на первую сессию Мосгордумы нового созыва. Мы
предполагаем, что «Единая Россия» попытается его заблокировать, поскольку она не
заинтересована в сильном парламенте».

  

«Мы на этот случай предусмотрели проведение общегородского референдума. Каждый
гражданин имеет право высказать свое мнение: нужна ли ему сильная городская Дума?
Поэтому 8 сентября мы голосуем и за сильную Московскую городскую Думу и за сильную
оппозицию в Мосгордуме», - подчеркнул Вадим Валентинович.
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«Вопрос о наблюдении на предстоящих выборах – в настоящее время центральный.
КПРФ разработала проект «Красный счетчик». Мы будем иметь протоколы со всех 3300
участков города Москвы и вести параллельный подсчет. Если что-то пойдет не так,
будем реагировать», - предупредил он политических противников.

  

«Поэтому вопрос подсчета и вопрос будущего Мосгордумы – это два центральных
вопроса. И здесь в авангарде идет КПРФ и союз сил, которые сплотились вокруг
коммунистов», - подчеркнул В.В. Кумин.

  

В.П. Исаков: «Несмотря на выборы, КПРФ не прекращала заниматься социальной
работой»

  

«26 августа КПРФ отправила на Донбасс 80-й гуманитарный конвой. В этот раз мы
отправили подарки для школьников. С нашей стороны это системная работа, которой
занимаются многие региональные отделения. Курирует эту работу Г.А. Зюганов. При
нашей поддержке дети Донбасса продолжают отдыхать в подмосковных санаториях», -
рассказал секретарь ЦК КПРФ, лидер Ленинского Комсомола В.П. Исаков.

  

«Партия много лет ставит вопрос об адресной поддержке малообеспеченных семей, в
которых есть школьники, - отметил далее выступающий. - Мы ставим вопрос, чтобы
каждого школьника обеспечить горячим обедом и стаканом молока, вносили
соответствующие законопроекты. У нас есть реальная программа. Мы подготовили
законопроект «Образование для всех» и добьемся его принятия и реализации. Мы
также против системы ЕГЭ».

  

«Во многих регионах действует спортивный клуб КПРФ. Его двери открыты для детей из
малообеспеченных семей, которые бесплатно занимаются в наших спортивных секциях»,
- рассказал В.П. Исаков.

  

«Впереди 23 сентября – день проведения финального конкурса «Земля талантов». Этот
проект также направлен на поддержку малообеспеченных детей, которые приедут в
Москву со всей страны - от Дальнего Востока до Калининграда. Для детей участие в
этом конкурсе бесплатное», - подчеркнул выступающий.
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«Несмотря на сложную избирательную кампанию, наша партия не прекращала
заниматься социальной работой. Это и благотворительность, и спорт, и культура и
военно-патриотическая работа», - отметил в завершение лидер российского Комсомола.

  

С.В. Токарев: «Мы предлагаем перейти к региональному планированию»

  

Депутат Липецкого областного совета от КПРФ, кандидат в губернаторы Липецкой
области С.В. Токарев подчеркнул, что сегодня региональным парламентам не хватает
политической дискуссии. Он отметил: то, что предлагают коммунисты, может быть
востребовано во многих регионах нашей страны, но для этого необходимо серьезное
осмысление и обмен опытом. Однако в Липецкой области единороссовское большинство
в парламенте не хочет слышать даже об опыте совхоза имени Ленина и его
руководителя П.Н. Грудинина.

  

С.В. Токарев подчеркнул, что в Липецкой области складывается ситуация, когда низы не
хотят жить по-старому, а верхи не могут управлять по-новому. «При общих растущих
объемах производства и объемах инвестиций в экономику, мы наблюдаем крайне низкие
доходы, особенно в бюджетной сфере, - отметил выступающий. – У нас 21%
бюджетников имеет зарплаты на уровне МРОТ и ниже». При этом депутат напомнил,
что МРОТ в регионе составляет чуть более 11 тысяч рублей. Он также отметил, что
имеет место большая закредитованность населения, связанная с его низкими доходами.

  

«Что мы предлагаем? Мы предлагаем перейти к государственному, в данном случае,
региональному планированию, - рассказал депутат. – Сегодня люди требуют
справедливого распределения бюджета, требуют, чтобы удовлетворялись интересы не
только крупных частных компаний и корпораций, но и, в первую очередь, работников
бюджетной сферы».

  

С.В. Токарев подчеркнул, что Липецкая область – это одновременно и аграрный, и
промышленный регион. И хотя объемы производства сельхозпродукции с каждым годом
возрастают, это никак не сказывается на жизни простых граждан. Ведь в сетевые
магазины липецкая продукция не попадает, там товары, в основном, иностранного
производства.
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«В общем, есть огромный пласт проблем, которые, на наш взгляд, можно решить, только
подходя к этим вопросам планово. Регион обладает «длинными» деньгами, он может
вкладывать их в производство, и эту прибыль мобилизовывать в бюджет, чтобы решать
социальные проблемы. Но понимания у большинства в региональном парламенте
сегодня в данном вопросе нет», - с горечью отметил депутат-коммунист.

  

Кто борется, тот обязательно побеждает!

  

В ходе пресс-конференции ее участники ответили на вопросы журналистов. В
частности, представителями СМИ был задан вопрос о снятии с выборов губернатора
Санкт-Петербурга кандидата от КПРФ В.В. Бортко.

  

«У нас ключевые выборные кампании, это Москва, Ленинград (Санкт-Петербург), Крым,
Севастополь, выборы мэра в Новосибирске и выборы законодательных собраний в
целом ряде крупных регионов. Мы к этим кампаниям отнеслись очень серьезно», -
подчеркнул, отвечая на вопрос, Г.А. Зюганов.

  

«Бортко – один из крупнейших художников, - продолжил лидер КПРФ. - Он прекрасно
работает в нашей фракции в Государственной Думе. Это человек, переживающий за
страну, который демонстрировал настоящий патриотизм. Его фильм «Тарас Бульба»
произвел на меня очень сильное впечатление».

  

«Партийная организация выдвинула его на выборы губернатора Санкт-Петербурга. Он
полагал, что там будут честные выборы, ведь Ленинград всегда демонстрировал
высокую культуру. Но он глубоко ошибся», - с горечью заметил Геннадий Андреевич.

  

«Когда Бортко увидел, что начинают создавать почти сотню избирательных участков в
соседних областях, он официально обратился в Центризбирком. Он подчеркнул, что это
недопустимо и абсолютно дискредитирует выборы. Элла Памфилова прислала ему
ответ: она согласна с тем, что это полное безобразие, но Центризбирком не может
повлиять на городскую избирательную комиссию Санкт-Петербурга», - рассказал лидер
коммунистов.
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«Оказывается, - продолжил Г.А. Зюганов, - на комиссию в Приморье Центризбирком мог
повлиять. Он мог повлиять и на избирательную комиссию в Новосибирске, где
арестовали нашу газету. Он мог принять абсолютно незаконное решение, когда мы
выдвинули Грудинина на замещение вакантного мандата депутата Государственной
Думы. А тут, видите ли, он повлиять не может. Поэтому Бортко и решил сняться с
выборов».

  

«С политической и партийной точки зрения мы примем решение после завершения
выборов. Но я, лично, сторонник того, чтобы сражаться. Кто борется, тот обязательно
побеждает!» - подчеркнул лидер КПРФ

  

Журналисты задали вопрос и о напечатанных в Тульской области избирательных
бюллетенях. Надпись «Политическая партия «Коммунистическая партия Российской
Федерации» напечатана в этом бюллетене без пробелов, «со слипшимся текстом». Нет
сомнений, что это было сделано преднамеренно. «Вчера стало известно, что такой
бюллетень готовится на выборах в Тульскую областную Думу, - заявил заместитель
Председателя ЦК КПРФ Ю.В. Афонин. - Мы направили соответствующее обращение в
Центральную избирательную комиссию за подписью Геннадия Андреевича Зюганова.
Могу сказать: действительно, странно. Если посмотреть бюллетень на выборах
депутатов Тульской городской Думы, то там есть пробелы, и крупно – КПРФ. Если
посмотреть бюллетени при системе ГАС «Выборы» (имелись в виду КОИБы,
информация из которых поступает в ГАС «Выборы» - прим. Ред.), то там своя форма –
тоже с пробелами. А в этом бюллетене, который охватывает 80% избирателей, КПРФ –
слитно, одним словом».

  

«Это на руку спойлерам – «Коммунистам России», которые идут первым номером, -
считает Юрий Вячеславович. - Мы, конечно, будем разбираться, добиваться, чтобы
название нашей партии в бюллетене соответствовало Уставу КПРФ, как это делается на
федеральных выборах – наши юристы работают».

  

«У нас кандидата в Москве сняли за то, что поставил прочерк, а здесь написали с точки
зрения русской грамматики абсолютно неверно, - отметил, в свою очередь, Г.А.
Зюганов. - Надо, во-первых, наказать, потому что не знают русскую грамматику.
Во-вторых, кто печатал, обязан понимать, что он печатает. И в-третьих, у нас есть
официально зарегистрированное название в Минюсте. Поэтому Минюст, ЦИК и
правоохранительные органы должны разобраться, на каком основании, и кто этим
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занимался».

  

В связи с данным инцидентом Г.А. Зюганов направил правительственные телеграммы в
адрес председателя Центральной избирательной комиссии Российской Федерации Э.А.
Памфиловой и генерального прокурора Российской Федерации Ю.Я. Чайки.

  

* * *

  

В пресс-конференции также принял участие руководитель пресс-службы ЦК КПРФ А.А.
Ющенко.

  

Руслан Тхагушев. Алексей Брагин. Фото Сергея Сергеева. Пресс-служба ЦК КПРФ.
Видео телеканала «Красная Линия»
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